

Viernes 27 de octubre de 2006

Revelará nombres a fiscal

Velásquez Quesquén pide que Fiscalía Anticorrupción esclarezca este caso.

La denuncia sobre la supuesta entrega de 4 millones de dólares, por parte del Gobierno de Venezuela, a la campaña del ex candidato presidencial Ollanta Humala va tomando vuelo. Ahora el denunciante, el congresista Gustavo Espinoza, dijo ayer que está dispuesto a revelar, ante el Ministerio Público, los nombres de los funcionarios de la Embajada de Venezuela que entregaron el dinero al líder nacionalista.

"Lo que sucede es que los funcionarios (de la embajada venezolana) venían, conversaban con él (Ollanta Humala), e iba un grupo de seguridad. Yo me iba a Chiclayo y, cuando venía, se decía: han dejado quinientos mil, han dejado un millón de dólares. Y ese era el comentario. Por eso, si se da el tema de la investigación, tienen que llamar a quienes tenían el contacto directo. Y yo estoy dispuesto a dar los nombres al Ministerio Público", subrayó.

INVESTIGACIÓN. Por su parte, el vocero de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén, propuso que la Fiscalía Anticorrupción investigue y esclarezca a profundidad la denuncia formulada por Espinoza.

Recordó que durante el proceso electoral se produjo una gran fluidez de viajes de personas vinculadas al presidente Hugo Chávez hacia el Perú, y recordó que la campaña de Humala "no fue muy austera", pese a que levantó la bandera nacionalista de defensa para los más pobres del país.

Al respecto, el congresista Isaac Meckler indicó que la investigación que puede realizar la Fiscalía sobre este caso aclararía las denuncias contra el líder de su partido.